
平成３０年度第３回定例理事会議事録 

 

日時：平成３０年７月２８日（土） １４：３５～１７：０５ 

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

議長：石橋睦仁 

出席者：【理事】石橋睦仁、増田崇、西田宗幹、松村明子、田平一行、中村貴信、 

        徳久謙太郎、和田善行 

    【監事】門脇明仁、中俣悦雄 

    【書記】廣池裕美 

議事録署名人：石橋睦仁、門脇明仁、中俣悦雄 

 

議事：１．会長行動報告 

２．会員異動承認 

３．各局・部・委員会報告 

４．PT・OT・ST３団体役員会議報告 

５．その他 

 

１．会長行動報告（石橋会長） 

   ６／２４ 第２８回奈良県理学療法士学会・表彰式授与式 

    ／２７ 田中まさし氏 施設訪問（尾崎政策委員長）・座談会 

    ／３０ 奈良県病院協会法人設立３０周年 

日本病院協会奈良県支部設立５周年記念式典 

   ７／ ４ 近畿学会会場下見・打ち合わせ 

    ／ ８ 第１回新人教育プログラム 新人歓迎会 

    ／１３ 小林しげき君を励ます会 

    ／１７ 調整会議 

    ／１８ 奈良県医療安全推進センター講演会 

    ／２１ リハビリ３団体連絡協議会  リハビリ３団体役員懇親会 

    ／２８ 第３回定例理事会 

  

承認 以上の会長行動報告について理事全員に承認された。 

    

承認 業務執行理事行動報告（西田理事、増田理事） 

     業務執行理事から業務の報告があり、理事全員に承認された。 

 

２．会員異動承認 



承認 平成３０年５月１６日から平成３０年７月２５日までの会員異動が理事全員に

承認された。 

 

３．各局・部・委員会報告 

  １）事務局（増田副会長） 

承認 「事業運営スタッフ費用に関する申し合わせ事項」の改定について増田副会長

より提案があり、理事全員に承認された。当日スタッフの活動費の支払い方法と

金額、福利厚生部員の例外事例について改定された。 

承認 「財務部申し合わせ事項」の一部改定について増田副会長より提案があり、理

事全員に承認された。理事及び幹事の、本会事業における参加費の免除について

追加した。また、講師交通費の支払いについても追加した。 

２）専門領域勉強会（田平理事） 

  報告 ７月２９日に研修会を予定しているが、台風による開催への影響が考えられる。

開催の判断基準は日本協会の規定に準ずる。 

 ３）講師料等支払規程について（増田理事） 

  報告 本会が主催する研修会等講師料の支払いに関する規定について、増田副会長よ

り規定案が報告された。来年度より運用の予定で、次回理事会にて検討する。 

 ４）事務員予算増額について（増田理事） 

承認 事務職員の業務が過多となっている。会員の業務負担は軽減しているが、事務

職員の勤務時間は増加している。そのため事務職員の今年度予算の増額が、増田

副会長より提案された。約 160 万円から約 210 万円に増額することが、理事全員

に承認された。 

５）PTフェスタ（西田副会長） 

 報告 ７月１６日に開催された PTフェスタについて西田副会長より報告があった。昨

年度より参加者が増加した。 

６）JRAT関連について（西田副会長） 

報告 今回の豪雨により岡山県本部運営への派遣依頼が JRATよりあった。本会は今回

派遣を見送る。長期化するため、今後要請あると思われる。JIMTEF 修了者等を対

象に検討していく。 

 ７）地域包括ケア関連に対する依頼について（中村理事） 

  報告 斑鳩町より地域ケア会議への協力依頼あり。アドバイザーとして中村理事が対

応する。 

奈良市からは地域ケア会議関連の事業委託依頼がきているが、これについては

年間計画等の内容を聞き取り、慎重に対応する必要がある。 

 ８）政策委員会（石橋会長 尾崎委員長） 

  報告 指定管理者研修会内容について尾崎委員長より案が提出され、石橋会長より説



明があった。９月１６日開催で、田中まさし氏の講演を入れる予定。 

  報告 田中まさし氏のチラシを会員へ配布する予定。 

 

４．PT・OT・ST３団体役員会議報告 

報告 ７月２１日に行われた、３団体役員会議について、石橋会長より報告があった。 

    各士会の取り組み、セラピスト派遣協力依頼、研修会の開催、災害支援、認知症

への取り組み等について報告があった。 

 

５．その他 

 １)近畿事務局長会議について（増田副会長） 

  報告 ８月４日に近畿事務局長会議を本会事務所で開催する予定。 

 

以上 


